
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～家族月間～

2009年12月24日（木）  晴　第24回 上期納会

司 会
斉 唱
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𠮷木洋二会場委員
「日も風も星も」

　本日は、上期納会です。私にとってこの半年間
は、大変長く感じられました。会長職が、こんな
に忙しいとは思いもしませんでした。本年も大変
お世話になりありがとうございました。来年5月
20日には、30周年記念式典もあります。まだま
だご協力を頂かなくてはいけません。どうか来年
もよろしくお願い申し上げます。
　さて、今日はクリスマス・イヴです。クリスマス・イヴ（英語：Christ-
mas Eve）とはクリスマスの前夜、すなわち12月24日の夜を指す英
語の訳です。「イヴ（eve）」は「evening」と同義の「even」の語末音
が消失したものです。「クリスマス・イヴ」の原義は「クリスマスの夜」
であるのになぜ「クリスマスの前夜」を指すのかという理由は、ユダ
ヤ暦およびそれを継承する教会暦では、日没をもって日付の変わり
目とするからです。このため伝統的教会では、クリスマス・イヴの日没
からクリスマスを起算します。このような教会では「クリスマス・イヴ」
は既にクリスマスに含まれているということです。カトリックではクリ
スマスには夜半・早朝・日中の三回ミサを行いますが、日本などでは
夜半ミサを前にずらして24日夜に行うことがあります。
　多くの国々では、クリスマスは家族で過ごす日とされています。多
くの家庭では、居間にモミの木などを用いたクリスマスツリー、玄関
にはクリスマス・リースを飾ります。クリスマス・イヴにはクリスマス
ケーキ、鶏、鴨、七面鳥などを家族で囲んで食べます。また子どもに
とってはこの夜、サンタクロースがプレゼントを持ってきてくれる嬉
しい日となっています。
　日本のクリスマス・イヴのパーティの記録は、明治時代初期から
残っています。明治8年（1875年）に、東大教授の中村敬宇さんの自
宅に外国人の家族が集まってクリスマス・イヴを祝ったと記録され
ています。日本の2004年の統計調査では「家族と過ごす」という回
答が約7割と最も多く、「恋人と過ごす」「友達と過ごす」等の回答は
それぞれ1割ほどでした。
　本当であれば今日は、会員の皆さんもご家族と過ごしていただか
ないといけない日でありましたが、上期納会と重なってしまい申し訳
ありませんでした。挨拶を終わります。ありがとうございました。

増田盛英会長会長挨拶

第1441回例会

過日母の通夜・告別式の折には年末の多用にもかかわらず参列を賜
りありがとうございました。
今月19日、娘に長女が産まれました。初孫です。
今年もいろいろお世話になりました。
今年最後の例会、出席できました。
内田さん、富山までの付き添いありがとうございました。また岩崎さ
ん、お世話になりました。
一年間大変お世話になりました。
本日の、上期納会を迎えて、不況の風も納める会に成ることを願い、
また、皆様と共に幸せな新年を迎えられることを願って。

本年は色々お世話になりありがとうございました。来年もよろしくお
願い申し上げます。
一年間お世話になりました。平成21年上期納会、親睦活動委員会ご
苦労様です。
本日は親睦活動委員会の皆様御苦労様です。増田会長、髙木幹事は
じめ役員・理事の皆さん半年間御苦労様でした。
平野親睦活動委員長、上期納会お世話になります。会長をはじめ役
員の方お疲れさまでした。本多さんドラゴンズの暦有難うございまし
た。今年もいろいろお世話になりました。
一年間お世話になりました。来年こそいい年であります様に！親睦活
動委員会、会場委員会の方々にお世話になります。
今年はお世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。

妻の誕生日の花ありがとうございます。
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落合　　諭さん
梅田　朋嗣さん
𠮷木　洋二さん
内田　久利さん

堀　　慎治さん
守谷　巌樹さん

田中　政雄さん

増田　盛英さん

稲葉　　徹さん

近藤　雄亮さん

松岡　道弘さん

岡村　達人さん

八木沢幹夫さん

馬場　將嘉さん　関谷　俊征さん　鈴木　淑久さん
西本　　哲さん　髙須　洋志さん　大嶽　達郎さん
田中　隆義さん　松波　恒彦さん　伊藤　　豪さん
田口　　豊さん　宇佐美貞夫さん　梅村　昌孝さん
鈴木　圓三さん　本多　清治さん　岩田　修司さん
髙木　　勝さん　髙村　博三さん　小串　和夫さん
岡本　忠史さん　長坂　邦雄さん　森　　恒夫さん
長瀬憲八郎さん　野崎　洋二さん　泉　　憲一さん

親睦活動委員会一同

ニコボックス 松岡道弘ニコボックス委員長

幹事報告
本日は上期納会です。
次週12月31日(木)はR規定に基づき休会。
次回例会は2010年1月7日(木)17時30分より熱田神宮会館に
て開催します。御垣内参拝をされる方は15時50分に集合いただ
き、16時開始となりますのでお間違いのないようお願いします。
事務局の冬期休暇は12月28日(月)～2010年1月4日(月)までです。
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髙木　勝幹事

会員69名　出席55名  （出席計算人数53名）

出席率　91.7％ 12月17日は補填により 96.7％

出席報告 松岡道弘出席委員長
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第5回クラブフォーラム（中間決算と組織）

場 所
時 間

熱田神宮会館
17：30～19：30
：
：

卓話講師

テ ー マ

浄土真宗本願寺派（西本願寺）教師
愛知淑徳大学講師
名古屋大谷・豊田大谷高校講師
藤井　信さん
気づきの仕掛け（赤十字と教育）

：

：

■本日の行事　1月7日(木)　創立記念例会

■次週の卓話　1月14日(木)

■次々週行事　1月21日(木)

例会のご案内

アトラクション：児玉たまみシャンソンショー

　昨年のこの例会の席で、私の出席率は
29%でした。それは当時、松波さんに退会
勧告をされるほどの数字でした。私の紹介
者である泉さんの出席率が32%ということ
で、少しでも出席率をあげようと共に頑張っ
ております。今回も遅刻をしてしまい申し訳

ありません。今日は今年最後の例会に出席させていただきあ
りがとうございました。

　シャンソン歌手、児玉たまみさんの美しい声に酔いしれまし
た。ショー後は、児玉さんと同じ明和高校、同志社大学出身の
皆さんで記念撮影を行いました。

内田久利さん挨拶

　私の息子が来年、関谷さんが
OBである名古屋JCの副理事長
に就任するそうです。私には報告
しないつもりでいた息子を関谷
さんが叱ってくださり、先週やっ
と報告を受けました。関谷さんに
とても感謝しています。

遠山堯郎さん挨拶

懇親会風景

　上期納会楽しまれましたか？心が一つに
なった非常にいい納会であったと思います。
平野親睦活動委員長ありがとうございまし
た。先ほど花火が上がりまして、来年度はま
すます大丈夫だと心強く思ったところです
が、来年度は30周年記念式典がありますの
でまだまだこれから気を引き締めていかなく

てはなりません。下期もクラブ一丸となって頑張りましょう。
名古屋瑞穂RCのますますの繁栄と、ご出席の皆様の御健勝
を祈念して。（一本締め）

閉会の言葉：稲葉　徹クラブ奉仕委員長

　来年早々新しい会員の方がご入会されることになりまし
た。そのほかには当クラブの元メンバーで亡くなられた方や退
会された方のご子息に的を絞り勧誘してまいりました。かなり
有望な方もおみえですが現在の社会情勢を鑑みて今しばらく
入会は見合わせたいということです。いずれ情勢がかわれば
当クラブへ入会をとお願いしてあります。今年度の会長方針
では純増3名ということですので、出来る限りその方針に従え
るよう努力したいと思います。いずれにせよ皆様のご協力をい
ただくことが大変大事ですので、どうぞよろしくお願いいたし
ます。

上期反省会
会員増強及び維持委員会：野崎洋二委員長

　皆さんこんばんは。半年が過ぎ、増田会
長、髙木勝幹事、大変御苦労様です。私も
長期ビジョン委員会に配属されており、こ
ちらも大変です。また、クラブ奉仕委員会
にも所属しているのですがこちらも今ま
でになく活発に話し合いをしております。
残り半年ありますが、この一年は大変な
進歩があるのではないかと思っております。

全員が一丸となる30周年記念式典は「ここに名古屋瑞穂RC
あり」と対外的にアピールできる絶好のチャンスですので、あ
と半年頑張りましょう。乾杯。

懇親会
乾杯：松井善則直前会長

司会：関谷俊征親睦活動委員
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